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Шестьдесят восьмая сессия 
Пункт 122 повестки дня 
Активизация работы Генеральной Ассамблеи 

 
 
 

  Письмо Постоянного представителя Финляндии при 
Организации Объединенных Наций от 13 декабря 2013 года 
на имя Генерального секретаря  
 
 

 Имею честь препроводить настоящим резюме, подготовленное по итогам 
выездного семинара на тему укрепления роли Генеральной Ассамблеи, кото-
рый был проведен 11 и 12 июля 2013 года в поместье «Гринтри», Манхассет, 
штат Нью-Йорк, с участием постоянных представителей нескольких стран при 
Организации Объединенных Наций (см. приложение). Этот семинар был орга-
низован Постоянным представительством Финляндии при Организации Объе-
диненных Наций в тесном сотрудничестве с Канцелярией Председателя Гене-
ральной Ассамблеи и Департаментом по делам Генеральной Ассамблеи и кон-
ференционному управлению. 

 В работе этого семинара, проводимого третий год подряд, приняли уча-
стие Председатель Генеральной Ассамблеи Вук Еремич и избранные члены Ге-
нерального комитета шестьдесят восьмой сессии. Кроме того, в работе семи-
нара участвовала представитель избранного Председателя шестьдесят восьмой 
сессии Генеральной Ассамблеи Джона Эша. 

 Участники семинара обсудили вопрос о роли и статусе Генеральной Ас-
самблеи, а также усилия по активизации ее работы и совершенствованию ме-
тодов ее работы с целью определить, какие меры будут способствовать укреп-
лению роли Ассамблеи.  

 В частности, участники рассмотрели конкретные меры, которые можно 
было бы принять для достижения этой цели, и согласились с тем, что эти меры 
могли бы стать ценным вкладом в дискуссии, проводимые по вопросу об акти-
визации работы Генеральной Ассамблеи. 

 Помимо этого, выездной семинар дал возможность новым членам Гене-
рального комитета ознакомиться с методами работы Генеральной Ассамблеи. 

 Прилагаемый доклад подготовлен в соответствии с правилами Чатэм-
Хаус. 
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 Буду признателен за распространение настоящего письма и приложения к 
нему в качестве документа шестьдесят восьмой сессии Генеральной Ассамблеи 
по пункту 122 повестки дня. 
 
 

(Подпись) Ярмо Виинанен 
Посол 

Постоянный представитель Финляндии 
при Организации Объединенных Наций 
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  Приложение к письму Постоянного представителя Финляндии 
при Организации Объединенных Наций от 13 декабря 
2013 года на имя Генерального секретаря 

 
 

  На пути к укреплению роли Генеральной Ассамблеи: 
выездной семинар высокого уровня, 11 и 12 июля 2013 года, 
поместье «Гринтри», Манхассет, штат Нью-Йорк 

 
 

  Резюме и программа действий 
 
 

  Введение 
 
 

 Третий год подряд Постоянное представительство Финляндии выступает 
в качестве организатора выездного семинара по теме «На пути к укреплению 
роли Генеральной Ассамблеи» с целью содействовать активизации работы Ге-
неральной Ассамблеи. Семинар прошел в поместье «Гринтри», Манхассет, 
штат Нью-Йорк, 11 и 12 июля 2013 года. В работе этого выездного семинара 
участвовали новые члены Генерального комитета шестьдесят восьмой сессии 
Генеральной Ассамблеи, Председатель шестьдесят седьмой сессии, представи-
тель избранного Председателя шестьдесят восьмой сессии и высокопоставлен-
ные должностные лица Секретариата. Программа семинара включала выступ-
ление главного докладчика на ужине и последующий раунд вопросов и ответов 
11 июля и выступления с докладами утром 12 июля, после которых состоялся 
интерактивный обмен мнениями о методах работы Генеральной Ассамблеи. 
 

  Четверг, 11 июля 2013 года 
Выступление главного докладчика 
 

 На ужине, который состоялся вечером 11 июля, с докладом выступил 
Председатель шестьдесят седьмой сессии Генеральной Ассамблеи Вук Еремич. 
В начале своего выступления Председатель подчеркнул, что ни одна страна не 
в состоянии самостоятельно решать проблемы, стоящие перед человечеством в 
XXI веке, в связи с чем необходимо действовать сообща. Именно такой подход 
и должна продемонстрировать Организация Объединенных Наций, чтобы со-
хранить свою значимость. Председатель Еремич отметил, что вопросы, кото-
рыми занимается Организация Объединенных Наций, можно разделить на две 
категории: вопросы мира и безопасности, с одной стороны, и все остальные 
вопросы — с другой. Первая группа вопросов, по сути, относится к ведению 
Совета Безопасности, а вторая — к ведению Генеральной Ассамблеи. Предсе-
датель напомнил, что приоритетной задачей шестьдесят седьмой сессии явля-
лась разработка и создание основ повестки дня в области развития на период 
после 2015 года. При одновременном осуществлении различных процессов и 
инициатив, вытекающих из итоговых документов Конференции Организации 
Объединенных Наций по устойчивому развитию («Рио+20»), масштабное дуб-
лирование усилий может показаться неизбежным, однако г-н Еремич подчерк-
нул, что именно Генеральная Ассамблея является тем единственным форумом 
в мире, которому под силу глобальная и всеохватная задача такого масштаба и 
значения. В целом, по словам Председателя, работу Ассамблеи можно было бы 
сделать более заметной путем открытого обсуждения всех вопросов, в связи с 
чем полезным инструментом оказалась практика проведения тематических 
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дискуссий (например, по вопросам мирного урегулирования конфликтов в Аф-
рике; глобального экономического регулирования; устойчивого развития и из-
менения климата; неравенства; культуры и развития; предпринимательской 
деятельности в целях развития; деятельности кредитно-рейтинговых агентств; 
международного уголовного правосудия). В этой связи Председатель отметил, 
что такой подход вызвал немалый интерес за пределами Организации Объеди-
ненных Наций, хотя в самой Организации в некоторых случаях он вызывал не-
приятие. Обратившись к вопросу об активизации работы Ассамблеи, Предсе-
датель особо отметил, что наилучший способ решения этой задачи заключается 
в согласовании комплекса целевых показателей в области устойчивого разви-
тия. Кроме того, Ассамблея должна играть более активную роль в выборе кан-
дидатуры Генерального секретаря. Председатель высказал мнение о том, что 
Ассамблее стоило бы также рассмотреть вопрос о проведении слушаний каса-
тельно утверждения должностей уровня заместителя Генерального секретаря и 
помощника Генерального секретаря в Секретариате Организации Объединен-
ных Наций, как это обычно делается в парламентских системах многих стран. 
Можно было бы также выделить дополнительные ресурсы для Канцелярии 
Председателя, создав таким образом равные условия для всех благодаря устра-
нению необходимости дополнительного финансирования со стороны страны 
происхождения соответствующего Председателя. В целом, хотя Председатель и 
не является сторонником продления срока полномочий Председателя Гене-
ральной Ассамблеи до двух лет, он считает, что одного года, отводимого Пред-
седателю в настоящее время, недостаточно, поэтому имеет смысл рассмотреть 
возможность переизбрания Председателя на один дополнительный срок.  
 

  Дискуссия 
 

 В ходе последовавшей за выступлением интерактивной дискуссии Пред-
седателю было задано несколько вопросов, в том числе вопросы о том, какой 
выход он видит из сложившейся тупиковой ситуации с выборами председате-
лей главных комитетов шестьдесят восьмой сессии. Отвечая на эти вопросы, 
г-н Еремич упомянул о встрече, которую он провел в июне с представителями 
региональных групп до первоначально назначенной даты выборов в соответст-
вии с правилами процедуры и на которой он предложил три возможных вари-
анта: во-первых, достичь соглашения между региональными группами; во-
вторых, принять решение посредством голосования; в-третьих, принять реше-
ние по результатам жеребьевки. В качестве четвертого варианта один из участ-
ников предложил оказывать посреднические услуги в поиске решения, на что 
Председатель ответил, что готов предоставить соответствующие полномочия 
любому, кто готов взять на себя такую задачу. В принципе, хотя все аргументы 
в поддержку тех или иных предложений сами по себе хороши, они также явля-
ются взаимоисключающими, в связи с чем необходимо принять окончательное 
решение. Среди других вопросов, поднимавшихся в ходе дискуссии, были 
взаимоотношения Генеральной Ассамблеи с другими главными органами, роль 
и актуальность тематических дискуссий и процесс принятия решений в Ас-
самблее. 

  Пятница, 12 июля 2013 года 
Вступительные замечания 
 

 В начале утреннего заседания в пятницу, 12 июля, Постоянный предста-
витель Финляндии сделал приветственное заявление и вкратце изложил содер-
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жание вступительной речи, с которой выступил Председатель шестьдесят 
седьмой сессии в предыдущий день, после чего последовал основной доклад 
Председателя шестьдесят пятой сессии Генеральной Ассамблеи и были прове-
дены два следующих этапа дискуссии. В ходе рассмотрения темы «Размышле-
ния о работе Генеральной Ассамблеи» участники семинара заслушали заявле-
ние, сделанное от лица избранного Председателя шестьдесят восьмой сессии, 
и доклад заместителя Генерального секретаря по делам Генеральной Ассамб-
леи и конференционному управлению. В рамках темы «Активизация работы 
Генеральной Ассамблеи» участники семинара заслушали краткие информаци-
онные выступления Председателя Специальной рабочей группы по активиза-
ции работы Генеральной Ассамблеи и Директора Отдела по делам Генеральной 
Ассамблеи и Экономического и Социального Совета. После каждого выступ-
ления проводилось соответствующее обсуждение. В конце семинара Постоян-
ный представитель Финляндии выступил с заключительными замечаниями. 
 

  Основное выступление Председателя шестьдесят пятой сессии  
Генеральной Ассамблеи  
 

 Председатель шестьдесят пятой сессии Генеральной Ассамблеи Йозеф 
Дайсс изложил свои мысли по поводу темы выездного семинара «На пути к 
укреплению роли Генеральной Ассамблеи» на основе собственного опыта ра-
боты в качестве Председателя шестьдесят пятой сессии. В частности, г-н Дайсс 
отметил, что семинар будет способствовать укреплению институциональной 
базы знаний. Отметив, что Ассамблея имеет широкий мандат, сформулирован-
ный в статье 9 Устава Организации Объединенных Наций, и играет всеобъем-
лющую роль, подтвержденную на самом высоком уровне в Итоговом докумен-
те Всемирного саммита 2005 года, г-н Дайсс, тем не менее, указал, что не все 
удовлетворены тем, насколько актуальной является работа Ассамблеи, о чем 
свидетельствует хотя бы наличие в ее повестке дня пункта, посвященного ак-
тивизации ее работы. Объясняя причину такого недовольства, помимо прочего, 
некоторой состязательностью, обусловленной соответствующими мандатами 
главных органов, он предложил два возможных выхода: расширение полномо-
чий Ассамблеи и/или совершенствование методов ее работы. Говоря о роли и 
авторитете Ассамблеи, Председатель шестьдесят пятой сессии особо отметил, 
что, по его мнению, Ассамблея должна играть важную роль в силу ее сравни-
тельных преимуществ, т.е. широкого представительства и, следовательно, ле-
гитимности. Вспомнив особую ситуацию, сложившуюся после мирового эко-
номического и финансового кризиса, Председатель Дайсс отметил, что она по-
требовала принятия срочных мер, в связи с чем и была создана Группа двадца-
ти. В свою очередь благодаря этому на первый план вышел вопрос глобального 
регулирования, которому уделялось основное внимание на шестьдесят пятой 
сессии. Кроме того, Председатель коснулся вопроса о процессе принятия ре-
шений в Ассамблее, отметив, что принцип эффективности должен предпола-
гать общеприемлемость принимаемых решений. Хотя необходимо прилагать 
все усилия для консенсусного решения вопросов, имеющих важное значение 
для суверенных интересов государств-членов, необходимо также чаще прибе-
гать к голосованию для решения вопросов более процедурного характера. Сре-
ди прочих методов повышения эффективности работы Ассамблеи можно на-
звать недавно принятую практику проведения тематических дискуссий, хотя 
при этом необходимо учитывать возможности отдельных делегаций. Обраща-
ясь к теме роли Председателя и его/ее канцелярии, г-н Дайсс заявил, что во-
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прос ресурсов имеет важное, но не ключевое значение. Канцелярия Председа-
теля, отметил он, может полагаться на поддержку Секретариата, работа кото-
рого, по его словам, всегда заслуживала самой высокой оценки. 
 

  Дискуссия 
 

 В ходе последовавшей за основным выступлением дискуссии участники 
обсудили широкий спектр затронутых в нем вопросов. Помимо прочего, при-
сутствующие особо остановились на вопросе взаимодействия Генеральной Ас-
самблеи с другими главными органами, в том числе с Советом Безопасности и 
Экономическим и Социальным Советом. Участники отметили важность повы-
шения заметности работы Генеральной Ассамблеи, а также обсудили роль за-
местителей Председателя. Кроме того, они затронули ряд вопросов, касающих-
ся программы работы Ассамблеи, практики составления расписания заседаний, 
а также возможностей рационализации повестки дня Ассамблеи. Помимо это-
го, в ходе дискуссии было высказано мнение о том, что активизация работы 
Ассамблеи в большей степени зависит от самих государств-членов, чем от ме-
тодов ее работы. 
 

  Размышления о работе Генеральной Ассамблеи 
 

 Открывая первый тематический этап дискуссий на тему «Размышления 
о работе Генеральной Ассамблеи», Начальник Канцелярии избранного Предсе-
дателя шестьдесят восьмой сессии Полетта Бетел с удовлетворением отметила, 
что выездной семинар проводится третий год подряд. Она отметила, что этот 
семинар способствует осуществлению программы реформы Организации 
Объединенных Наций. Говоря о планах и более широкой концепции избранно-
го Председателя в отношении предстоящей сессии, посол Бетел особо отмети-
ла намерение избранного Председателя Эша посвятить значительное время и 
выделить большой объем ресурсов для рассмотрения вопроса о реформе Орга-
низации Объединенных Наций. Она также упомянула, что избранный Предсе-
датель планирует завершить неоконченные переговоры по ряду вопросов. Если 
мы хотим, чтобы Организация Объединенных Наций не утратила свою акту-
альность, подчеркнула оратор, то она должна быть способна решать постоянно 
меняющиеся глобальные проблемы, в связи с чем избранный Председатель 
указал, что одной из приоритетных тем шестьдесят восьмой сессии является 
создание условий для работы над повесткой дня в области развития на период 
после 2015 года, и предложил обсудить эту тему в ходе общих прений. В ходе 
всей сессии этот вопрос будет рассматриваться с различных ракурсов, в том 
числе в контексте тематических дискуссий и мероприятий высокого уровня, в 
частности по таким вопросам, как вклад и роль женщин, молодежи и граждан-
ского общества; права человека и верховенство права; сотрудничество Юг-Юг 
и трехстороннее сотрудничество, а также использование информационно-
коммуникационных технологий в целях развития; роль партнерских отноше-
ний; важность обеспечения общественного мира и стабильности; вода, санита-
рия и устойчивая энергетика. В целом, на протяжении всей сессии избранный 
Председатель намеревается регулярно консультироваться с членами Генераль-
ного комитета по вопросам, стоящим на повестке дня сессии. Он также наме-
ревается регулярно встречаться с председателями других главных органов и 
совместно с Генеральным секретарем организовывать неофициальные заседа-
ния Ассамблеи, в ходе которых Генеральный секретарь мог бы проводить бри-
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финги о своих приоритетных задачах, поездках и текущей деятельности. За-
вершая свое выступление, посол Бетел подчеркнула, что Председатель шесть-
десят восьмой сессии намеревается тесно сотрудничать с Департаментом по 
делам Генеральной Ассамблеи и конференционному управлению. 

 В ходе следующей презентации по теме «Размышления о работе Гене-
ральной Ассамблеи» заместитель Генерального секретаря, возглавляющий Де-
партамент по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному управлению, 
г-н Тегегневорк Гетту сделал обзор шестьдесят восьмой сессии на основе 
предварительной программы работы сессии, приведенной в докумен-
те A/67/922. Отметив, что выездной семинар предоставляет отличную возмож-
ность для обмена мнениями между представителями государств-членов, а так-
же между представителями государств-членов и сотрудниками Секретариата, 
г-н Гетту также представил краткую обзорную информацию о деятельности 
Департамента и услугах, которые он оказывает государствам-членам. Указав, 
что миссия Департамента заключается в содействии эффективному проведе-
нию обсуждений и принятии последующих мер в рамках Генеральной Ассамб-
леи и других межправительственных органов, которых он обслуживает, а также 
в обеспечении качественного конференционного обслуживания, он отметил, 
что Департамент также обеспечивает поддержку в целом ряде аспектов для 
Канцелярии Председателя Генеральной Ассамблеи, в том числе в вопросах со-
хранения институциональной памяти. Помимо этого, Отдел по делам Гене-
ральной Ассамблеи и Экономического и Социального Совета является храни-
телем институциональных знаний Секретариата в том, что касается правил 
процедуры Ассамблеи, прецедентов и прошлого опыта, а в его обязанность 
входят составление повестки дня каждой сессии, подготовка программы рабо-
ты и оказание содействия государствам-членам в их работе в Ассамблее. Гово-
ря об открытии шестьдесят восьмой сессии, заместитель Генерального секре-
таря обозначил программу работы на первые две недели, подробно остановив-
шись на методах проведения и организационных аспектах общих прений и 
других заседаний на высоком уровне. В конце своего выступления г-н Гетту 
коснулся вопроса о некоторых тенденциях в работе Ассамблеи, в том числе о 
практике проведения тематических дискуссий, а также особо отметил, что с их 
проведением связана дополнительная нагрузка, в том числе вызванная необхо-
димостью обслуживания новых вспомогательных органов, учрежденных после 
проведения Всемирного саммита 2005 года и Конференции Организации Объе-
диненных Наций по устойчивому развитию, прошедшей в Рио-де-Жанейро, 
Бразилия, в июне 2012 года. 

 

  Активизация работы Генеральной Ассамблеи 
 

 В рамках второй темы семинара, озаглавленной «Активизация работы Ге-
неральной Ассамблеи», выступил Председатель Специальной рабочей группы 
на шестьдесят седьмой сессии и Постоянный представитель Египта при Орга-
низации Объединенных Наций Мутаз Ахмадеин Халиль и рассказал участни-
кам семинара о деятельности Рабочей группы в ходе текущей сессии. Отметив, 
что одной из приоритетных задач Рабочей группы являлось отслеживание хода 
осуществления положений, касающихся активизации работы Ассамблеи, Пред-
седатель сообщил участникам, что Рабочая группа составила обновленный пе-
речень, который будет распространен в качестве приложения к ее заключи-
тельному докладу. Работа осуществлялась по линии тематических заседаний, 
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посвященных следующим вопросам: роль и авторитет Ассамблеи и ее взаимо-
отношения с другими главными органами и прочими группами за пределами 
Организации Объединенных Наций; методы работы Ассамблеи; ее роль и зада-
чи при выборе и назначении Генерального секретаря и других высокопостав-
ленных должностных лиц в системе Организации Объединенных Наций; функ-
ции Канцелярии Председателя Генеральной Ассамблеи, включая укрепление 
базы институциональных знаний, а также взаимоотношения Канцелярии с Сек-
ретариатом. Посол Халиль особо остановился на весьма полезных брифингах и 
презентациях, проведенных для членов Рабочей группы председателями глав-
ных комитетов и сотрудниками Секретариата. На первом заседании Рабочей 
группы выступил Председатель Генеральной Ассамблеи, что позволило ей в 
дальнейшем проводить более плодотворные обсуждения. В числе вопросов, за-
тронутых в рамках различных тематических групп, можно отметить следую-
щие: необходимость усиления роли Ассамблеи в деле реагирования на возни-
кающие проблемы; более широкое информирование общественности о работе 
Ассамблеи; обеспечение более полного осуществления резолюций Ассамблеи; 
расширение взаимодействия с другими главными органами; выборы председа-
телей главных комитетов; рационализация повестки дня; обеспечение проведе-
ния заседаний высокого уровня прежде всего в весенний период; выборы непо-
стоянных членов Совета Безопасности и членов Экономического и Социально-
го Совета ранее срока, принятого на сегодняшний день; укрепление роли Гене-
рального комитета; участие в процессе выборов Генерального секретаря на 
ранней стадии; увеличение объема бюджетных средств, выделяемых Канцеля-
рии Председателя; укрепление координации между Канцелярией Председателя 
Ассамблеи, Канцелярией Генерального секретаря и канцеляриями председате-
лей Экономического и Социального Совета и Совета Безопасности. Оценивая 
процесс активизации работы Генеральной Ассамблеи в целом, Председатель 
отметил, что с 1991 года, когда этот вопрос был впервые включен в повестку 
дня Ассамблеи отдельным пунктом, особого прогресса в этой области добиться 
не удалось. 

 По итогам выступления Председателя Специальной рабочей группы Ди-
ректор Отдела по делам Генеральной Ассамблеи и Экономического и Социаль-
ного Совета Департамента по делам Генеральной Ассамблеи и конференцион-
ному управлению г-н Йон Ботнару рассказал участникам о работе Генерально-
го комитета и его функциях. Отметив, что Генеральный комитет выполняет 
важные консультативные функции в решении организационных вопросов, 
г-н Ботнару обратил внимание присутствующих на соответствующие положе-
ния правил процедуры Генеральной Ассамблеи, особенно те, которые касаются 
рассмотрения проекта повестки дня Ассамблеи и роли Комитета в предостав-
лении рекомендаций касательно включения тех или иных пунктов в повестку и 
их распределения. Он также подчеркнул, что ряд мер, принятых в контексте 
активизации работы, имеют отношение к Генеральному комитету, например, 
возможность организации неофициальных брифингов по тематическим вопро-
сам. Что касается состава Комитета, то Председатель и заместители Председа-
теля шестьдесят восьмой сессии были избраны с соблюдением надлежащих 
правил, однако сохраняется тупиковая ситуация в связи с избранием председа-
телей шести главных комитетов по причине наличия ряда альтернативных кан-
дидатур. Особо отметив важность заблаговременного избрания этих должност-
ных лиц, в том числе в интересах совершенствования заблаговременного пла-
нирования и подготовки их работы и обеспечения более эффективной передачи 
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дел от убывающих членов бюро заступающим на пост, как это было также ре-
комендовано в ряде уже принятых резолюций, Директор поделился некоторы-
ми общими наблюдениями, а также внес предложение рассмотреть вариант 
проведения будущих выборов одновременно с завершением работы главных 
комитетов на каждой сессии Ассамблеи. Кроме того, это соответствовало бы 
принятой в Комитете практике утверждения предварительной программы ра-
боты, которая способствует планированию работы. В заключение г-н Ботнару 
напомнил о завершении цикла очередности, установленного в приложении к 
резолюции 48/264, в соответствии с которым шестое председательское место 
по очереди занимается представителями групп государств Африки, Азиатско-
Тихоокеанского региона, Латинской Америки и Карибского бассейна. Хотя этот 
вопрос не имеет никакого отношения к сложившейся в настоящее время тупи-
ковой ситуации, его также нужно будет решить в ближайшее время, в связи с 
чем в рамках Специальной рабочей группы уже ведутся дискуссии по этому 
поводу, как об этом уже говорил посол Халиль. 
 

  Дискуссия 
 

 В ходе последовавшего раунда вопросов и ответов, являвшегося частью 
общей дискуссии по обеим темам, участники подчеркнули, что они придают 
большое значение продолжению текущего процесса активизации работы Гене-
ральной Ассамблеи, хотя один из участников также высказал мнение о необхо-
димости активизации самого процесса активизации. Кроме того, было выска-
зано мнение о том, что, хотя в сфере совершенствования методов работы Ас-
самблеи, несомненно, наблюдается некоторый прогресс, дальнейшая работа в 
этом направлении требует политической воли со стороны членов. Один из ора-
торов поднял вопрос о значимости резолюций, принимаемых Ассамблеей, а 
другой отметил, что важная работа, которую осуществляет Ассамблея, слиш-
ком часто остается незамеченной. Что касается взаимоотношений Ассамблеи с 
другими главными органами, то, по мнению одного из участников, у членов 
Генеральной Ассамблеи могло сложиться впечатление о том, что их работа в 
известной мере носит второстепенный характер по отношению к Совету Безо-
пасности. Хотя существуют положения для устранения этого кажущегося дис-
баланса, эти положения редко соблюдаются. Другой оратор подчеркнул важное 
значение усиления координации между главными комитетами, а также между 
работой главных комитетов и пленарных заседаний. Что касается роли Гене-
рального комитета, то один из участников задал вопрос о том, какие функции 
могли бы выполнять его члены помимо председательствования на заседаниях 
Генеральной Ассамблеи в отсутствие Председателя. Некоторые ораторы также 
затронули вопрос своевременного избрания председателей главных комитетов. 

 

  Подведение итогов и заключительные замечания 
 

 В своем заключительном выступлении Постоянный представитель Фин-
ляндии подвел итоги семинара и поблагодарил всех присутствовавших за ак-
тивное участие в дискуссиях, что стало еще одним подтверждением особой за-
интересованности государств-членов и, в частности, избранных членов Гене-
рального комитета в усилении работы Генеральной Ассамблеи. 
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Добавление  
 

  Список участников 
 
 

Вук Еремич 
Председатель Генеральной Ассамблеи 

Йозеф Дайсс 
Председатель шестьдесят пятой сессии Генеральной Ассамблеи  

Деян Шахович 
Старший специальный советник Председателя Генеральной  Ассамблеи 

Полетта Бетел 
Начальник Канцелярии избранного Председателя шестьдесят  восьмой сессии 
Генеральной Ассамблеи  

Тегегневорк Гетту  
Заместитель Генерального секретаря, Департамент по делам Генеральной Ас-
самблеи и конференционному управлению  

Франсис Мадинг Денг 
Постоянный представитель Южного Судана 

Октавио Эррасурис  
Постоянный представитель Чили 

Дильёр Хакимов 
Постоянный представитель Узбекистана 

Мутаз Ахмадеин Халиль 
Постоянный представитель Египта 

Мохамед Халед Хиари  
Постоянный представитель Туниса 

Симона Мирела Микулеску 
Постоянный представитель Румынии 

Нельсон Мессон 
Постоянный представитель Габона 

Мишель Томмо Монте 
Постоянный представитель Камеруна 

Десра Перкая 
Постоянный представитель Индонезии 

Изабелла Ф. Пикко 
Постоянный представитель Монако 

Норачит Синхасени 
Постоянный представитель Таиланда 

Джордж Толбот 
Постоянный представитель Гайаны 

Ярмо Виинанен 
Постоянный представитель Финляндии 
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Йон Ботнару  
Директор Отдела по делам Генеральной Ассамблеи и Экономического и Соци-
ального Совета, Департамент по делам Генеральной Ассамблеи и конференци-
онному управлению  

Нколой Нколой 
Временный поверенный в делах, заместитель Постоянного представителя Бот-
сваны 

Янне Таалас 
Заместитель Постоянного представителя Финляндии 

Чжан Сайцзинь  
Начальник Сектора по делам Генеральной Ассамблеи, Департамент по делам 
Генеральной Ассамблеи и конференционному управлению  

Магди Эльдерини 
Первый секретарь, Постоянное представительство Египта при Организации 
Объединенных Наций 

Анна Саловаара 
Первый секретарь, Постоянное представительство Финляндии при Организа-
ции Объединенных Наций 

Георг Зайнер 
Сотрудник по политическим вопросам, Канцелярия Директора Отдела по де-
лам Генеральной Ассамблеи и Экономического и Социального Совета, Депар-
тамент по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному управлению 

 
 


